



Asamblea General

Distr. general
26 de septiembre de 2008
Español
Original: inglés

Sexagésimo tercer período de sesiones

Tema 8 del programa

Debate general

Carta de fecha 24 de septiembre de 2008 dirigida al Presidente de la Asamblea General por el Representante Permanente de Serbia ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitir adjunta la declaración de la delegación de la República de Serbia formulada en ejercicio de su derecho de responder a las observaciones que el Sr. Bamir Topi, Presidente de la República de Albania hizo en su declaración en el debate general el 24 de septiembre de 2008 (véase el anexo).

Agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta y su anexo como documento de la Asamblea General en relación con el tema 8 del programa.

(Firmado) Pavle **Jevremović**
Representante Permanente



**Anexo de la carta de fecha 24 de septiembre de 2008
dirigida al Presidente de la Asamblea General por el
Representante Permanente de Serbia ante las
Naciones Unidas**

El Presidente de la República de Albania, Sr. Bamir Topi, dijo en su declaración en el debate general el 24 de septiembre de 2008 que "... un Kosovo independiente y democrático ... es el ejemplo de la mejor inversión que la comunidad internacional ha hecho para lograr el estado de derecho y la estabilidad, la paz y el desarrollo a largo plazo en los Balcanes y más allá".

Nada más lejos de la verdad. El intento de crear un Kosovo independiente a partir de una provincia de Serbia, en contra de su voluntad, sumado a la depuración étnica de los serbios y otros grupos étnicos de Kosovo, constituye una violación grave del derecho internacional y de los principios básicos en que se fundaron las Naciones Unidas.

Más aún, en lugar de promover la estabilidad, la paz y el desarrollo a largo plazo en los Balcanes y más allá, el intento de independencia de Kosovo no es sino el comienzo de un largo período de inestabilidad en los Balcanes. Quienes maquinaron el intento de independencia de Kosovo deberían saber que complacer en sus aspiraciones al nacionalismo albanés, el más potente de Europa, sólo servirá para crear en el futuro problemas en otros países, en los que se repetirán de una u otra forma casos como el de Kosovo. Como afirmó el Presidente de la República de Albania en su declaración de hoy, Albania continuará alimentando y apoyando las aspiraciones irredentistas de la población de origen albanés en otros países. Kosovo es sólo el primer caso.

Por último, si se sienta el precedente de crear un nuevo Estado sobre la base de una declaración unilateral de independencia, en contra de la voluntad del país al que pertenece ese territorio, esto se utilizará como modelo para otros intentos semejantes en el futuro, en todo el mundo. Éste sería el verdadero efecto de las palabras "y más allá" contenidas en la declaración del Presidente de la República de Albania.
